



Sow the Seeds of Love



三条北ロータリークラブ週報

慈愛の種を 播きましょう

例会日
2003. 5. 13
累計 No 801
当年 No 42

国際ロータリー会長 ビチャイ・ラタクル 第2560地区ガバナー 佐野 孝
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560sano/>

会長/梨木建夫
幹事/五十嵐 茂
SAA/佐藤弘志

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局/三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 社会奉仕事業「裏館小学校に森を作るための植樹」 於 市立裏館小学校

出 席： 本日の出席 60名中 41名(内記帳4名)

先々週の出席率 60名中 52名 86.67%(前年同期81.03%)

【4月の出席状況：会員数60名 例会数4回 平均出席率82.92%(前年同月82.70%)】

先週のメイクアップ： 5月6日 田上あじさいRCへ 岡田 健さん

9日 地区協議会打合(原GB事務所)

中條耕二さん、米山忠俊さん

12日 5クラブ現次年度会長幹事会

梨木建夫さん、五十嵐 茂さん、山本 賢さん

西山 齊さん

ビジター： 三条RCより 渡辺喜彦さん、丸山行彦さん、清水良一さん、石橋育於さん
細井増雄さん

三条南RCより 渡辺一郎さん、西巻克郎さん、田代徳太郎さん、永桶栄資さん
葦沢喜一郎さん、佐藤嘉男さん、相田明雄さん

会長挨拶： 梨木 建夫

本日は梨木年度最後の社会奉仕事業「裏館小学校に森を作る為の植樹」ということで実施させていただきました。

今年度の社会奉仕のテーマは「環境問題」と「青少年育成問題」を両輪にかかげておりましたが、そのテーマにピッタリの事業であると考え、今日こうして踏み切ることになりました。永遠のテーマである次世代への向けての「明るい未来」を確約する為にも本日植樹した木々と共に一緒に成長していく子供達を大切に育てたい。そんな願いも込め、寄贈させていただきました。思いやりのある暖かい心で樹木を育てることで、自分たちも成長していくのではないのでしょうか。

今回、この事業に携わる事ができたのは各方面、各位のご協力、ご指導があったればこそです。

本当にありがとうございました。又大野校長先生の森に対する情熱と児童への愛情深い教育方針に深く感銘いたします。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

又、本日は久しぶりに学生時代を思い起こす給食をご配慮いただきまして、重ね重ねありがとうございました。

この後、会員の皆さんと共に植樹を行いたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

幹事報告： なし

ニコニコボックス： 13日現在累計 1,038,600円

コメントなし

目録贈呈後、学校給食を頂き、中庭に移動して6年生の児童と会員がいっしょに植樹をしました。高木、中木、低木、常緑樹、落葉樹、等80本ほど寄贈しましたが、本日は椿と山茶花を植えました。

本日の献立は、麦ご飯、牛乳、ミニ春巻き、麻婆豆腐、胡瓜と鶏肉のナムルでした。

社会奉仕事業： 社会奉仕佐藤啓策委員長

裏館小学校の森植樹日を迎えて

皆様、本日はご苦労様です。雨天でも決行するということでしたので、天気のことを心配していましたが大野校長先生、梨木会長の精進が良いため、このような好天に恵まれました。又、今日は学校給食を頂くのですが40年前、私どもの小学校の時はコッペパンと脱脂粉乳のミルクでしたが今はご覧の通り、米飯と立派な牛乳等です。小学生の頃の童心に返って食べたいと思います。

植樹の作業方法につきましては、齊藤興一会員から説明していただきますのでよろしくお願いいたします。

会員の声： 「老化現象」

私は音楽大好き人間である。オーディオ装置は自分でも作ったり、沢山費用をかけてほぼ満足する物ができたが、アナログの衰退と真空管ソケットのさび（老化）で音が途切れて休止状態である。

ゴルフの方は北ロータリーのゴルフ会の人達に負けるようではもう終わりだし、それでは体を使わないで楽しめるものはと、若い頃には一応はこなしていた楽器を弾いてみよう、ピアノとギターを触ってみた。ところが脳みそはタッチする場所を指示しているのに指の方が右手と左手の動きが連動しなくて曲にならなかった。楽器も老化現象が進んでもう弾けないのかと落ち込んでいたところ、孫に買ってやったハーモニカでなにげなく童謡の“おぼろ月夜”と“ふるさと”を吹いてみた。するとどうだろう、40年ぶりにいきなり吹いたのに始めから終わりまで少しも間違うことなく吹けた。しかも情感豊かに。そしてそれを聞いていた娘が涙ぐんですごい！！お父さんもっと聞かせてくれとまで言ってくれたのである。しめた老化現象が進んでもまだうまく成るものがあった。

あっちの方はだめだけれど、そこで分かった事は肉体と神経伝達系統は老化してゆくが脳みそはそれほど老化して行かないことを。ハーモニカは指先を使わなくとも良いからだ。さっそくハーモニカを4本も買って来た。長調と短調それにバルブ付クロマチック2本。

今度は女房を涙ぐませてやろうと今一所懸命だ。ところで女房の脳みそはますますするどく冴えている。

“くわばら、くわばら” K.H

5月20日例会： 卓話「うらだての森を通して日本の教育を考える」
市立裏館小学校長 大野源（げん）様

5月27日例会： 地区協議会報告会

6月3日例会： 4日に例会日変更

6月4日例会： （水）サンセットディナーパーティー（ホテル日航新潟）三条出発17：30

6月10日例会： 米山奨学生世話クラブに当たって 梨本清一会員

6月17日例会： クラブフォーラム（次年度）

6月24日例会： 会長幹事慰労会

